

Einstimmige Wiederwahl

Stadtkapelle: Wolfgang Brüggemann als Vorsitzender bestätigt

Schmallenberg – Zur Generalversammlung der Stadtkapelle und des Jugendblasorchesters Schmallenberg hatte der Erste Vorsitzende, Wolfgang Brüggemann, in das Hotel Störmann nach Schmallenberg eingeladen.

Nach der offiziellen Begrüßung dankte der Vorsitzende den aktuell 120 aktiven Musikern für den Einsatz und die Bereitschaft im Jubiläumsjahr mit rund 40 Auftritten. Diese Bereitschaft sei sehr wichtig, um die vielen Konzerte sowie eigenen Veranstaltungen wie das große Jubiläumswochenende 60 Jahre Stadtkapelle oder das traditionelle Weihnachtskonzert mit solch großem Erfolg durchführen zu können.

Satzungsgemäß standen auch Vorstandswahlen auf der Tagesordnung. Wolfgang Brüggemann wurde einstimmig in seinem Amt als Erster Vorsitzender bestätigt, ebenso Kay Schulte für weitere zwei Jahre als Geschäftsfüh-

rer. Die Versammlung bestätigte ebenfalls ohne Gegenstimme Stephan Burghaus als Notenwart. Für den ausscheidenden Beisitzer Oliver Henke wurde Daniel Bellingner von der Versammlung gewählt. Ebenfalls neu im Vorstand ist Justus Henkel, der den Posten als Jugendvertreter von Christian Koldert übernimmt. Turnusgemäß schied Daniel Richard als Kassenprüfer aus, der in Niklas Geuer einen würdigen Nachfolger fand.

40 Auftritte im vergangenen Jahr

Dirigent Michael Hoffe bedankte sich bei allen aktiven Musikern und Musikerinnen für den guten Zusammenhalt und die hervorragende Arbeit im letzten Jahr. In einem Jahr mit 40 Auftritten sei dies heutzutage keine Selbstverständlichkeit mehr. Im Hinblick auf das kommende Jahr



Wolfgang Brüggemann wurde als Erster Vorsitzender der Stadtkapelle Schmallenberg im Amt bestätigt.

mit vielen Konzerten und eigenen Veranstaltungen appellierte er an die Musiker, die Proben mit dem gleichen Ehrgeiz weiterzuführen, um den Besuchern und Gästen weiterhin Musik auf hohem Niveau bieten zu können.

Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein mit Ehefrauen und Partnerinnen wurden noch viele Ideen und Anregungen ausgetauscht. An dieser Stelle sei auch ihnen gedankt, da die Vereinsaktivität innerhalb der Familie einige Entbehrungen fordert und viel Zeit in Anspruch nimmt.

Alle Interessierten sollten sich schon jetzt den 21. März vormerken, an dem ein großes Benefizkonzert mit dem Männerchor der Luftwaffe Niederlande in der Stadthalle Schmallenberg stattfindet. Der Erlös geht zu Gunsten des Fördervereins, um die Ausbildung der jungen Musikerinnen und Musiker des Jugendblasorchesters weiter zu fördern. Veranstalter dieses Abends ist das Sauerland Alpin Hotel.

Nähere Infos zu Terminen und Konzerten der beiden Kapellen erfahren Interessierte auch auf www.stadtkapelle-schmallenberg.de